

Fuertes combates con los grupos subversivos

Un fuerte enfrentamiento se registró anteayer en el departamento de Chalatenango, en el cantón Los Naranjos, Las Vueltas. Una unidad de la Fuerza Armada, fue emboscada por un contingente de individuos uniformados de rojo y negro. La acción dejó como saldo diecinueve subversivos muertos y dos soldados gravemente heridos.

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada, informa que dicha unidad se trasladaba a diferentes áreas de la región con el propósito de colaborar en la campaña de orientación sobre la Reforma Agraria, cuando fue atacada por una cantidad no determinada de extremistas, produciéndose el enfrentamiento que cobró gran magnitud, dada la cantidad de combatientes por ambos lados. Siguiendo la ruta del desplazamiento, se encontraron

allí mismo trincheras, billetes de alta denominación rotos y quemados, viveres, pelucas y otros implementos de subsistencia. Luego de ser repelidos, los extremistas huyeron en desbandada hacia la zona desmilitarizada, en donde está vedada la presencia de tropa, de acuerdo al acta firmada en San José, Costa Rica en julio de 1970, que establece una distancia de 3 km. a cada lado de la línea tradicional fronteriza entre El Salvador y Honduras.

Se ha establecido dice reporte oficial, que estos sujetos son los mismos que siembran el terror en esa zona y hacen huir atemorizadamente hacia Honduras a numerosos grupos de salvadoreños que dejan abandonados sus hogares.

— Pasa a la página 11 —

“Sor María Teresa Lang” medalla a enfermeras

Con la imposición de la Medalla “Sor María Teresa Lang” a las enfermeras Ana María Candray Rivera, de Hospitales; y Zoila Esperanza Turcios de Jiménez, en Salud Comunitaria, concluyeron ayer los actos dedicados al gremio de enfermeras de todo el país.

El acto se efectuó en el Auditorium de CAESS auspiciado por la Asociación Nacional de Enfermeras Salvadoreñas (ANES), con representantes de profesionales en enfermería de todos los centros asistenciales de San Salvador.

Recibieron estímulo también Auxiliares de Enfermería por parte de ANES, por Hospitales: Blanca Lidia Rosales Merino y por Salud Comunitaria: María Mirtala Osegueda de Juárez.

Se estimuló asimismo a un grupo de socias fundadoras, enfermeras: Marta Marroquín de Sorto, Tita Argelia Sandoval de Herrera, Cyra Wesfalia Cruz de Pérez, María Anastasia Orellana Flores, Amelia Carlota Alfaro de Yánes, Ana Elizabeth Rosales Morán, Paula Fidelina Menjivar Zelaya.

— Pasa a la página 17 —

Sitios y solución de tugurios se proyecta

La erradicación de los tugurios, campamentos y colonias ilegales de todos los municipios de San Salvador, cuya población se calcula en más de 193 mil 800 personas, persigue el Programa Integral de Desarrollo Comunal (PRIDECO).

Así lo dio a conocer el subdirector de esa dependencia del Ministerio de la Presidencia, Dr. Alberto Henríquez, agregando, esa erradicación será conseguida por medio de la colaboración de los mismos residentes y cooperación de entidades públicas y privadas.

“Como PRIDECO ac-

tualmente no cuenta con fondos, su labor será la de incentivar a las personas y empresas para que superen las condiciones de vida, mediante programas que nosotros prepararemos y que tienen como objetivo eliminar el paternalismo de tiempo atrás, que sólo ha mantenido esos lugares”, enfatizó.

“Les haremos comprender que deben organizarse para alcanzar una solidez comunal que les convenga y que los impulse a una estabilidad para la realización de obras que sirven a la comunidad, y que elimine la vida infrahumana

— Pasa a la página 15 —



CONTRABANDISTAS. Este grupo fue sorprendido por la Policía de Aduana cuando pretendía pasar de contrabando a Honduras una fuerte cantidad de frijol rojo. Los detenidos: Andrés A. Reyes, Eduardo Campos M., René Hernández R., Salvador A. Barrios, José N. Castillo, Juan G. Reyes, Félix R. Ventura y Pablo A. Barrios.

Sacan cereales hacia Honduras y Nicaragua

Fuertes contrabandos de cereales con destino a Honduras y Nicaragua, ha estado copando últimamente la Policía de Aduana, capturando a contrabandistas y confiscando buenas cantidades de granos básicos.

El teniente Manuel Fidencio Vázquez, Director de la Policía de Aduanas, informó que uno de los últimos decomisos, tuvo lugar en el paso fronterizo Piedras Blancas, que da a Honduras, cuando cuatro

camiones cargando entre ochocientos quintales de frijol rojo intentaban introducirlos al vecino país en forma fraudulenta en los vehículos placas salvadoreñas C-64679, C-64654, C-72674 y C-72899, manejados por los motoristas: Andrés Abelino Reyes, Eduardo Campos Merino, René Hernández Reyes y Salvador Antonio Barrios Pacheco.

También dijo que habían sido capturados los

— Pasa a la página 17 —

Condecoran “Contador Meritísimo de 1980”

Anoche fue condecorado como “Contador Meritísimo 1980” el contador Ricardo A. Morales, en acto especial dentro de la Semana del Contador Americano.

La Junta Directiva de la Corporación de Contadores de El Salvador eligió al C.P.C. Ricardo Morales para recibir tal denominación.

Asimismo, el licenciado René Guillermo Mata, al inaugurar la Semana del Contador el lunes ante-

rior, dijo en conferencia, entre otras cosas, “considerando un honor, el encontrarme ante tan respetable auditorium, especialmente este año se celebra las Bodas de Oro de la corporación”.

También el Lic. Guillermo Mata desarrolló los siguientes puntos, a) La importancia del proceso administrativo, en la consecución del desarrollo económico y social; b) La influencia de la Contabili-

— Pasa a la página 15 —

Ordenan destitución de los fiscales militares

El Fiscal General de la República, ordenó ayer la destitución de todos los fiscales militares, por no haber atendido sus instrucciones de pedir la revocatoria del auto de libertad decretado por el juez de Instrucción Militar, en favor del mayor Roberto D'Aubuisson y otro militar procesado por instigadores de un golpe contra la actual Junta de Gobierno.

El propio Fiscal General, Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, según los informes, declaró que anteayer en la tarde reci-

bió instrucciones de la Junta Revolucionaria de Gobierno, de que interpusiera recurso de revocatoria del auto de libertad a favor de D'Aubuisson y de otro detenido, cuyo nombre mantuvo en reserva.

El plazo para la solicitud de tal revocatoria vence a las 8:15 de la noche de anteayer y los fiscales militares no dieron cumplimiento a la orden recibida, por lo que —dijo el Dr. Guevara Lacayo—, giró instrucciones

— Pasa a la página 15 —



—Foto de LA PRENSA, por Ramirez L.

TUGURIOS. La erradicación de los tugurios, campamentos y colonias piratas, es uno de los principales objetivos del Programa Integral de Desarrollo Comunal. Informan (primer plano), Dr. Saúl Guevara, director y Dr. Alberto Henríquez.

Nuestro Agradecimiento

LA PRENSA GRAFICA agradece por este medio, las innumerables y expresivas felicitaciones que con motivo de cumplir 65 años de fundación, ha estado recibiendo.

A la Junta Revolucionaria de Gobierno, funcionarios ministeriales, sectores de la Empresa Privada, instituciones autónomas e industriales, lo mismo que amigos, suscriptores, anunciantes y lectores; externos nuestro agradecimiento por las felicitaciones, que por diferentes medios, se nos hicieron llegar.

A todos, la gratitud y la promesa de continuar nuestra lucha por el bienestar de la Patria y de mantener con entusiasmo y lealtad, los principios que desde su fundación han sustentado su esfuerzo de mejorar día a día, su dedicación a los salvadoreños.



DAÑOS DE BOMBA. Tres bombas de alto poder explosivo, fueron detonadas ayer en la madrugada por desconocidos en la Iglesia Don Rúa. Un motociclista observa los daños

exteriores, incluyendo el destrozo de una puerta de acceso a dicho templo. Un sacerdote examina los daños.